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Mot de la Présidente 

2014 

Amies (amis) et toutes personnes intéressées à Compostelle, 
c’est avec un grand plaisir que nous vous invitons à naviguer à 
travers notre site qui, nous l’espérons, saura répondre à vos 
questions et vous aider à aller plus loin dans votre préparation.  

Notre association : 
 
C’était le 10 août 2003, qu’une dizaine de personnes se sont 
réunies pour une marche à l’Ecocentre de Bouctouche. Elles se 
sont ensuite rencontrées au gîte Les Pins Maritimes  pour jeter 



les bases de ce qui est devenues notre association. Nous comptons présentement 84 membres  en règle. 
Deux personnes méritent mention pour avoir été là tout au long du cheminement de l’association - 
Clovis et Maryse Jacob – qui, il faut le mentionner, ont fait Compostelle 7 fois. 
 
En 2013 l'association a franchi le cap des dix ans ; ceci nous a donné l'occasion de fêter. 
 
C'est au Château Albert au Village historique acadien qu'une quarantaine de membres ont échangé 
autour d'une programmation incluant des marches, des ateliers , des témoignages,  sans oublier les 
échanges autour de bonne bouffe/vin.  Le comité organisateur ( Jeanne Brideau , Barry Spencer, Marcel 
Boulerice ) nous ont donné le goût de ne pas attendre un autre dix ans pour répéter l'expérience. 
 
Profitant de la rencontre du 10ième nous avons lancé officiellement notre site web.  Ce site, qui a 
demandé beaucoup d'heures de travail, nous le devons à notre web mestre David Babineau. 
L'association est fière de la visibilité et du forum d'information qu'offre ce site pour les membres 
pèlerins ainsi que les futurs pèlerins. 
 
L’association,  en 2011,  est passée d’une réunion par année à deux réunions : une au printemps 
(premier dimanche d’avril) pour souligner le départ des pèlerins  et une à l’automne (premier dimanche 
de novembre) pour accueillir les témoignages des pèlerins qui ont fait Compostelle l’année en cour. 
 
Chaque rencontre se déroule au parc Kouchibouguac et débute par une marche. 
 
 Dans le déroulement des réunions on cherche à donner une grande place aux nouveaux pèlerins. Nous 
ne sommes pas là pour montrer comment faire Compostelle car chacun entreprend cette marche – ce 
pèlerinage – à sa façon, mais nous pouvons apporter des renseignements pratico- pratiques. 
 
Les échanges des vécus des pèlerins sur le chemin tendent à rapprocher les gens  en créant un espace 
où on peut se reconnaître tout en suggérant aux futurs pèlerins d’être ouverts aux bienfaits du chemin. 
 
Vous pouvez devenir membre de notre association et ceci pour la modique somme de 5$ .Être membre 
vous donne le privilège de recevoir le journal de l'association et toutes informations pertinentes pour les 
rencontres régulières ainsi que marches/rencontres en dehors des rencontres régulières. 
 
Merci aux membres de l’exécutif et bénévoles pour mener à bien le déroulement des réunions et 
d’assurer la continuation de notre association. 
 
Roberte Léger 
Présidente 
Novembre 2014 

 

  



Rapport annuel 2013-2014 

L'année 2013 a été, pour notre association, une année remplie :- 

 

D'abord nous avons fêté notre 10ième anniversaire comme association. Les festivités entourant 

cette fête ont été un succès sur plusieurs points: le choix du Château Albert nous a réuni dans un 

site rassembleur, le buffet d'accueil fut un moment fort pour les rencontres, la programmation , 

les marches ont su plaire aux goûts des participants. Un gros merci au comité responsable de la 

fête piloté par Jeanne Brideau, Barry Spencer et Marcel Boulerice. Ce comité déposera son 

rapport lors de cette réunion. 

 

L'association a fait un pas de géant cette année et ceci grâce à notre web mestre David Babineau. 

Après des heures et des heures de travail investies par David, nous avons lancé officiellement 

notre site web (acadie-compostelle.ca) lors des festivités du 10ième. Nous pouvons  être fier de 

ce succès qui offre une banque d'information aux membres et futurs pèlerins. L'association t'est 

redevable et te remercie David. 

 

Notre réunion annuelle d'avril a encore suscité beaucoup d’intérêt. Vingt-huit personnes se sont 

déplacées pour la rencontre. Le départ pour 2013 de 3 ``pèlerines``présentes à la rencontre fut 

souligné par la remise d'une crédential et d’une coquille St-Jacques à chacune. 

 

Notre association continue de recruter de nouveaux membres. Nous avons en règle 84 membres, 

sur ce nombre il y a 11 membres à vie. La cotisation annuelle a été maintenue à $5 et est $75 

pour les membres à vie. 

 

Notre défi pour les années à venir sera de maintenir l'intérêt des membres, de susciter une relève 

qui désirera s'impliquer pour la survie de l'association. C'est d’ailleurs sur quoi l'exécutif a 

commencé à réfléchir et on voudrait inviter l'assemblée des membres dans notre réflexion pour 

apporter des pistes de solutions. 

 

Il me reste à remercier l'implication de l'exécutif (Louis-René Comeau, Clovis Jacob, Marcel 

Boulerice) à l'avancement de l'association. L'association, c'est aussi tous les membres, merci de 

votre participation active aux rencontres. Les témoignages des nouveaux pèlerins sont  appréciés 

et nous gardent dans la nostalgie du chemin. 

 

Roberte Léger 


